

消費税増税STOP！改憲阻止！全国の仲間から怒りの声



その後は各県の代表団からの発言があり、「被災者に負担を押し付ける増税は絶対に阻止する」（広島）、「水道の民営化は命を守る大問題。必ず撤回させる」（静岡・浜松）、「基地移設問題の県民投票で勝利するために奮闘する」（沖縄）など、怒りの声や決意表明がされました。大会の最後には、当日集まつた請願署名が二四万筆分寄せられたことが報告されるとどよめきが起きました。

大会終了後は砂防会館から日比谷公園までのデモ行進を行い、議員会館前まで出てきてくれた共産党国會議員団とエール交換をしながら、元気に最後まで歩き切りました。

午後からの大会では、冒頭に太田会長は「厚労省の問題、軍備化の問題など消費税増税の根拠は崩れさっている。何としても増税を食い止めよう」と挨拶しました。

午前中は数班に分かれて国会議員への要請行動を行いました。新潟民商の代表は、石崎徹・高鳥修一・西村智奈美・泉田裕彦各衆議院議員に要請行動を行いました。ほとんどの国会議員は留守で秘書が対応し、要請文に対しても「後で返事する」との対応に終始しました。

二月六日に東京・砂防会館にて、全国中小業者決起大会が開催されました。この大会には新潟県から四二名、うち新潟民商からは一一名の代表が参加しました。

—全国中小業者決起大会が開かれる—

新潟民商

新潟民主商工会
新潟市沼垂西3丁目
電話(243)0141

19年2月18日

日程

- 2月25日(月) 県婦協三役
- 2月27日(水) 三役会議
- 3月2日(土) 理事会

3月13日(水) 午前9時

県民会館大ホール

集会9時～9時40分

デモ9時50分出発



マイナンバー未記載も不利益なし

■5日の税務署交渉で、マイナンバーを書かなくとも申告書は受け取ると回答しました。

税務署の受付印について

■銀行などから「受付印の押してある申告書控え」の提出を求められている方、税務署受付に申告書を出し、二枚目の控えに受付印を押してもらつてください。

■その他の方は、従来通り会場で配布する受付票で受付印を押してもらつてください。

西内野支部 申告準備会

2月7日、西内野支部で申告書作成の事前準備会を開催し、10名が参加しました。まず初めに玉木支部長（建築業）より挨拶が行われ、続けて山田副会長（配置薬業）より「今年の10月、消費税10%の引き上げが狙われています。消費税増税はまやかしだけで実務負担も大変！お金のある人や企業からきちんと負担してもらえば問題は有りません。」など話がされました。その後参加者からは「申告パネルに書いてある税務調査の話を詳しく聞きたい」や、「消費税増税にも反対だ」とその後に導入が狙われている適格請求書の件も大変だ！」などの声が聞かれました。署名の取り組みに力を入れて会外へも広めるように頑張ろうと盛り上りました。



書いてある税務調査の話を詳しく聞きたい」や、「消費税増税にも反対だ」とその後に導入が狙われている適格請求書の件も大変だ！」などの声が聞かれました。署名の取り組みに力を入れて会外へも広めるように頑張ろうと盛り上りました。

亀田・中島班で班会開催

2月7日に亀田支部の中島班で班会が開催され、5名が参加しました。班会では最初に湖東教授の「消費税DVD」を視聴しました。複数税率については「複雑でわかりづらい」などの意見が出され、ポイント還元については「若い人はカードを使うが、私たちは何にも恩恵を受けない」と怒りの声が出されました。

また、支部役員で班長の黒井さんからは東京で開かれた中小業者決起大会の報告が。「来賓などに来てくれた団体などの幅の広さに感動した。消費税増税を何としても止めたい」と感想を話していました。班の会員さんは「テランが多く、申告書もほとんど自分で作成できることから、その後も「あのパチンコ屋の跡地には何ができるの？」「あの会員さんは今日来ていなければ大丈夫？」など、地域のことから民商のことまで話題の事欠かない班会となりました。



2月9日、西新潟市民会館（青山公民館）で申告書完成班会を開催しました。前日の役員会で参加役員、担当内容を決めて万全の体制で臨みました。

本部三役の菅原さん（山潟支部）が参加、パネルの説明をして頂きました。消費税増税中止の話しの中で、問題点、危険な点などありました。内容の複雑さに一般の会員さんには伝わらない感じがしましたが、会員さんからの発言もあり、一方通行の説明ではなく双方向で進めることが出来て議論が深りました。

元事務局の坂井さんも選挙応援依頼で参加。やはり重要なのは「我々業者の意見を取り上げてくれる議員をいかに増やすか」が重要であると話しがありました。

その後の申告書班会でも、支部役員の岡村さんの力も借り、執行部側3名で順調に終了しました。年々申告書の下書きまで終えて班会に参加する会員さんが増えてきました。自主計算が進めば自身の経営状況が見えてきます。その数字を元に商売を伸ばしていきましょう。

寺尾支部 五十嵐地区班会

2月10日、坂井輪公民館で申告書完成班会を開催しました。本部三役の藤崎さん（白根支部）が参加、パネルや消費税の説明をして頂きました。

元事務局の坂井さんも選挙応援依頼で参加。参加して頂いた会員さん

達の足並みが揃わず時間がバラバラに参加、役員の話しある都度説明してもらいました。お疲れ様でした。



今回の集会は、五十嵐地区限定だった訳ですが年々会員数が減ってきており、集会の開催もする必要があり、会員拡大は急務です。新規出店などありましたらご紹介ください。